
 

 

 

 

 

 

 

第 2174回例会 

2024 年 4 月 1日(月)  
海南商工会議所４F 12:30～ 

新会員卓話 鳥羽 弘基 君 

 
 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング              「我等の生業」 

３．出席報告 

会員総数 40名   出席者数 23名  

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 60.53%  前回修正出席率 68.42% 
 

４．会長スピ-チ          会長 岸   友子 君 

 みなさん、こんにちは。昨日は

３月の日最高気温の記録で夏日

ということで、春を飛び越えい

きなり夏ですね。今日から４月で

新年度が始まります。心機一転

フレッシュな気持ちでスタートを

切りたいですね。 

 4月は「環境月間」 です。 地球温暖化や水質汚染

などの問題は、我々人間が引き起こしているものと考

えられます。 私たちの「便利の追求」「利益の追求」

が地球環境に影響を与えていると考えられます。ロー

タリーは、地球環境の保護活動に取り組んでいます。

大きな問題ですが、ロータリー会員は、プロジェクトを

立ち上げ、つながりを生かして政策や方針の変更を

促し、未来を形づくる計画を立てて実践するというア

プローチで取り組んでいきます。 

 本日は、今やマスコミに引っ張りだこの新入会員の

鳥羽弘基さんに卓話をお願いしております。鳥羽さん

よろしくお願いいたします。 

また、前年度中村年度に理事会決定しました、黒江川

端通りスズラン燈の５年度分協賛について、本日ＮＰＯ

くろえの理事長様が受取りにお見えになりますので

後ほどお渡しいたします。 

いよいよ来週4月8日に台湾から彰化東南RCの皆

様が 22 名で来られます。19時からここ商工会議所で

夜間例会を開催しますので皆さん多数ご参加よろし

くお願いいたします。 

 

５．幹事報告                幹事 角谷 太基 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

 岩出 RC    ４月４日（木）→ ３月３１日（日） 

１８：００～ 丸浅旅館（花見例会） 

１８日（木）→ １８日（木）夜間例会 

粉河 RC   ４月１０日（水）→ ７日（日） 

９：３０～パークゴルフ大会 

かつらぎ西部公園 

パークゴルフ場  

和歌山西 RC ４月２４日（水）→ ２９日（月・祝） 

１８：００～ 鉄板焼「石田」 

 和歌山市吉田 

〇例会休会のお知らせ  

 和歌山西 RC ５月１日（水） 

 

６．委員会報告   国際奉仕委員長 前田 克仁 君 

 ご案内のとおり、次回の例会は、姉

妹クラブの台湾・彰化東南ロータリー

クラブの一行が来訪されますので、

歓迎例会となります。みなさん、よろ

しくお願いします。 

 

７．川端通りの街路灯の支援  NPOくろえ 中田さん 

下駄市や漆器まつりでご存じの

川端通りの街路灯の維持管理に対

し、この度、ご支援をいただき、有

難うございました。海南市の補助

もなく皆さんの寄付金等で維持し

ています。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2174 

会長 岸  友子   幹事 角谷 太基   ＳＡＡ 田中 祥秀 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 



８．新会員卓話           鳥羽 弘基 君 

 みなさん、今日は。新会員の卓

話をさせていただきます。以前、

入会前に卓話させていただきま

したので、重複するところもあり

ますがよろしくお願いします。 

 私の仕事は運送業で、株式会社 

鳥羽運送を営んでいます。創業は 1960 年で、先々代

が海南市で創業しました。その後、2 代目で私の父が、

1966 年に代表を引き継ぎましたが、急逝したため、

1984 年に当時 20 歳の私が後を継ぎました。この時、

社員は 10名、所有車は 10台でした。会社存続の危機

に晒されながら、ただただ会社を守りたい一心で、自

身にできることを模索する日々が続きました。若くて

経験不足の私でしたが、海南東ロータリークラブの

先輩で、宇恵さんのお父さん、オプラス会長の上中さ

んや多くの方に支えていただきながら、この苦境を

乗り越えることができました。 

その後は、順調に取引先を増やしていくことがで

き、事業を拡大。2002 年に有限会社、2009 年に株式

会社に改組し、2011 年に和歌山市直川に新社屋を建

設することができました。 

  

  

  

 

 

 

 

経営理念は「私たちは、お客様に 安全とまごころ

を運びます」 近年は更なる飛躍を目指して、いくつ

かの新規事業にも積極的にチャレンジし、お客様の最

良のロジスティクスパートナーとなれるよう、取り組

んでいます。 

鳥羽運送では現在、４つの事業を展開しています。 

運送、倉庫、土木、観光など新分野に参入。中核とな

る「運送事業」に加え、異業種にも意欲的に参入する

ことで、新たなシナジーを創出し、時代の要請に応え

続けています。 

 最近で「物流の 2024年

問題」として、トラックドラ

イバーの時間外労働の

960 時間上限規制と改正

改善基準告示が適用され、

労働時間が短くなります。さなに、ドライバー不足、燃

料費の高騰など、対応しなければならない課題も沢

山あります。皆さんのご理解とご協力も必要です。 

今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

９．閉会点鐘 
 

 
 

次回例会 

第 2175 回 2024年 4月 8(月) 

海南商工会議所４F 19:00～ 

台湾・彰化東南ロータリークラブ 歓迎例会 

 

 

 

 

 

宇恵久視 君  本の紹介 

岸 友子 君  鳥羽さん、本日は卓話、有難うご

ざいます。楽しみにしています。 

角谷太基 君      〃 

田中祥秀 君      〃 

 

 

 

 

 

 
 

ロータリーは、人類共通のレガシーである「環境」

を守ることが重要だと信じています。 

 

ロータリーは、天然資源の保全と保

護を促進し、環境の持続可能性を高

め、人と環境との調和を促す活動を

支援します。補助金やその他のリソー

スを提供し、地域特有のソリューション

と革新を奨励しながら、気候変動と環境破壊の原因、

およびその影響の削減に取り組みます。 

 地域社会の経済発展や水と衛生プロジェクトへの

支援を通じて、過去 5 年間に環境関連の活動に充て

られたロータリー財団グローバル補助金。 
 

〇陸地、沿岸、海洋、淡水資源の保護と回復 

〇天然資源の管理と保全を支援する地域社会の

能力向上 

〇持続可能な農業、漁業、水産養殖の実践の支

援 

〇温室効果ガスの排出削減による気候変動の原

因への取り組み 

〇気候変動の影響を受ける生態系と地域社会の

強化 

〇環境を守る行動を促すための教育イニシアチ

ブの支援 

〇より資源効率の高い経済を築くための持続可

能な消費の提唱 

〇環境正義の問題と公衆衛生上の懸念への取り

組み 


